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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 13/0212017

L,anno duemiladiciassette, il giorno tredici del mese di febbraio, in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Ci..or.ririonul., sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio

Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso prot. n. 64604 del2510112017 ai sensi delle

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla ttattazione degli argomenti

iscritti all'O.d.G.
Alle ore 09:45 il presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita

il Segretario, Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso che sostituisce in tale veste

I'Esp.to Amm.vo Rita Cilio e la P.O. Funz.rio Amm.vo Dott.ssa Cecilia Pecoraro perchè

urr.^rrti, a eseguire I'appello, al termine del quale non sono presenti i Conss. Ruggiero, Abbate'

Buscemi, Mancuso e Tuzzolino per cui, vigendo il numero legale, dichiara aperta la seduta

nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì e Fanciuso'

Il presidente comincia i lavori e prega il Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno

nove scorso.
Alle ore 09:48 escono dall'aula i Conss. Lepre e Reina'

Segretario - Legge il verbale.

f'erminata la lettura J.l do.n*ento, il Presidente mette in discussione la mozione inserita al

punto (c) dell'O.d.G. integrativo avente per oggetto: "Trattamento del ferro nella via De

Pinedo,,, presentata dal Cons. Abbonato, e invita il Segretario a darne lettura.

Segretario - Legge il documento.

Alle ore 10:00 entra in aula il Cons. Abbate.
Cons. Abbonato * Illustra la mozione dicendo la via fa da copertura del Canale di

Boccadifalco ed evidenzia che il ferro della soletta affiorante dalla strada, così come denunciato dai

residenti e da un sopralluogo effettuato, si sta deteriorando essendo a contatto con gli agenti

atmosferici e cio crea un allarme molto preoccupante per la sicurezza di coloro che transitano sulla

strada e per il canale medesimo. Bisogna intervenire con prodotti atti a proteggerlo. Chiede' se la

mozione sarà approvata, l'immediata isecutività della delibera in modo che possa intervenire la

Protezione Civile.
Cons. Schiera - Concorda con il collega Abbonato nell'affermare che il problema è grave

per la copertura del Canale e che si debba intervenire con la massima celerità per la risoluzione dei

problema. In rappresentanzadel PD è favorevole all'approvazione.

Cons. Di Vincenti - Dopo avere ascoltato gli interventi dei colleghi, dice di essere

favorevole all' aPProvazione'
Cons. Ciprì - E' d'accordo per l'approvazione della mozione perché ritiene che la sicurezza

dei cittadini debba essere tutelata.

Alle ore 10:10 entra il Vice Pres. Ruggiero'
Alle ore l1:l2,il presidente pone iniotazione, per appello nominale, la suddetta mozione il cui

esito è il seguente:

Presenti I I
Assenti 05 (Buscemi, Lepre, Mancuso, Reina e Tuzzolino)

Favorevoli 11

Astenuti 00

Contrari 00

La mozione è approvata all'unanimità dei presenti'



Il Presidente prosegue i lavori e comunica che domani alle ore 15:00 a Sala delle Lapidi sarà
presentata la carlografia della IV Circoscrizione. Inoltre. annuncia che alla seduta di Consiglio di
giorno sedici sarà presente la Dott.ssa Rimedio per una discussione sulf interrogazione presentata

dal Cons. Schiera.
Cons. Abbonato - Riferisce che sabato scorso, al Palazzo Municipale, ha visto la beila

immagine di una donna che allattava il proprio bambino. Dopo quanto accaduto a Napoli, è nata
l'idea d'istituire dei Baby Pit Stop, sotto il patrocinio dell'l,NICEF, dove potere allattare i bambini.
Chiede al Presidente di attivarsi presso gli organi competenti per far sì che anche nella Sede

Circoscrizionale possa essere individuato un locale dove si possa allattare e cambiare i piccoli.
Alle ore 10:25 entra il Cons. Tuzzolino.

Cons. Di Vincenti - A suo parere si sta sfruttando il problema per fare campagna elettorale
perché ritiene che qualsiasi posto possa essere adatto per l'allattamento essendo ciò un fatto molto
naturale. E' d'accorso nell'individuare un luogo dove potere cambiare i bambini.
Alle ore 10:30, terminati gli interventi, il Presidente chiude la seduta.

Il Segretario
Istruttore Amministrativo
(Maria


